
市教育委員訪問
６月２６日、由利本荘市教育委員の方々（秋山教育

長をはじめ７名）による学校訪問がありました。学校
経営方針の説明の後、子どもたちの学びに向かう姿勢
や教師の授業の進め方などを見ていただきました。
子どもたちの学びの様子から、「学習の約束や授業

の進め方等に学校の一体感を感じた」「協働的な学び
がよくできていた」というコメントを多くいただきま
した。そして、「今後、個別最適な学びをどう進めて
いくかチャレンジしてほしい」という課題も示されました。
これまでの共通実践を根気よく継続していくとともに、「個別最適な学び」につ

いては、授業時間だけでなく、タブレットを活用した個別の学びや様々なコンク
ール等への参加を奨励するなど、学校内外での一人一人の学びの充実を図る必要
があると思いました。

短歌教室
６月２０日、ＮＨＫ学園・短歌講座の講師を務めて
いる塚＊＊＊さん（美倉町）をお招きし、６年生が短
歌について学びました。いろいろな視点で見ることや
感じたことを自分の言葉に表すこと、リズムを大切に
して表現することなど、たくさんのことを教えていた
だきました。「ことばを選んで、短歌を作ろう」とい
う国語の学習では、学んだことを生かした短歌作りを
期待したいと思います。

学ぶんチャレンジプログラムツアー
６月２０日、３年生が由利本荘市教育委員会主催の「学ぶんチャレンジプログ

ラムツアー」に参加し、羽後本荘駅から由利高原鉄道「おばこ号」に乗って、矢
島駅の車両基地や鳥海町の民俗芸能伝承館「まいーれ」を訪問しました。

由利本荘市のことをいっぱい勉強して、みんなでお弁当を食べて、とても充実
した１日になったようです。

学校教育目標「 誇 り 高 く 」

令和５年度 鶴舞小学校 学校報

第１０号 令和５年６月２９日



読み聞かせ
６月２２日、学校後援

会の一人一役奉仕活動で
朝の読み聞かせを選択し
た４名の方が、ご自分が
選んだ本を持参するなど
して、低学年の教室で読
み聞かせをしてくださいました。子どもたちは、表情よく、真剣にお話を聞いて
いました。この後も、継続してお願いできればとてもありがたいと思います。

幼保小連絡協議会
鶴舞小学校に入学する前に登園していた８つの園の
先生方が来校し、１・２年生の授業を参観した後、子
どもたちの様子等について話し合いました。
心配していた子どもたちがしっかり学習している様

子を見て、多くの先生方が安心していました。話合い
を通じて共通理解を深められましたので、双方で今後
の指導に生かしていければと思います。

今週、３年生に男子２名転入し、３年生は５４人、全校児
童数は３７９名となりました。市内外の児童数が減少する中、鶴舞小は昨年か
ら４名増加したこととなります。お友達が増えて、さらに楽しそうです。

夏休み中に行っていた本荘由利小学生水泳交流会は、競

技人口の減少等により、昨年度末に開催中止を決定してお
ります。出場を予定していた子どもは、市民水泳大会や他

の記録会等に参加して力試ししてほしいと思います。市民水泳大会の案内

は学校にも来ていますので、出場を予定している場合は大会要項をお渡し
します。なお、申し込み締め切りは７月１２日となっております。

あいさつは、「あ（明るく）」「い（いつでも）」「さ（さきに）」「つ（ついでに

一言）」などと言われますが、暑い中汗をかきながら正面坂を登ってくる子ども

たちの中には、「校長先生おはようございます」「おはようござ

います。昨日はバスケの応援ありがとうございました」など、

名前を呼んであいさつしたり、前日のことを付け加えたりする

など、とても心がこもったあいさつする子どももいます。子ど

もたちのあいさつから元気をいただいている毎日です。


